



# Antrag

Vorlage: AT/0006/2020		Datum: 15.01.2020			
Verfasser:	03-Ratsfraktion SPD			Az.:	
<b>Betreff:</b>					
<b>Antrag der SPD-Ratsfraktion: Geschwindigkeitsreduzierung L127</b>					
Gremienweg:					
06.02.2020	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitl.
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt
		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
	TOP		öffentlich		

### Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird aufgefordert zu prüfen, ob auf der L127 von der Gemarkung Niederberg nach Ehrenbreitstein zur B42 eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h erreicht werden kann.

### Begründung:

Mit der Stellungnahme zum Antrag AT/0023/2017 sicherte die Verwaltung eine erneute Überprüfung der L127 hinsichtlich einer Geschwindigkeitsreduzierung auf 30 km/h zu. Ein entsprechender Prüfbericht liegt bislang noch nicht vor. Aufgrund der hohen Emissionsbelastung der L127, insbesondere der Charlottenstraße im Bereich von Ehrenbreitstein, ist eine Geschwindigkeitsbegrenzung jedoch angesagt. Mit dieser Maßnahme könnte nicht nur die Emission in diesem Bereich gesenkt werden, sondern auch die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger würde verbessert, da der Zugang zur Festung für Besucher, Gäste der Jugendherberge sowie Fahrradfahrerinnen und Fahrradfahrer usw. hier durch einen schmalen Bürgersteig eingeschränkt ist.

### Auswirkungen auf den Klimaschutz: